

Jungschargruppe Bruck

Rückblick auf unseren Jungscharausflug ins Freilichtmuseum



Wir bedanken uns herzlich bei Christina, die aus familiären Gründen in nächster Zeit nicht im Gruppenleiter - Team mitarbeiten kann, für die vielen gemeinsamen Stunden und ihren begeisterten Einsatz.



Neustart ins Jungscharjahr



Mit Joe, unserer neugierigen, bunten Raupe, mit verschiedenen Spielen und beim gemeinsamen Singen, lernen wir einander besser kennen.



Und wir sammeln erste Gedanken zu unserem Jahresthema:

„Wofür mein Herz brennt“

